

Les cyclistes revendiquent une passerelle sécurisée



Les cyclistes devant la mairie d'Aiguillon avec leur pancarte de revendication.

(PHOTO LE RÉPUBLICAIN: J. L.)

Un groupe de 35 cyclo-touristes partis de Toulouse pour rallier Cahors, a tenu une halte à Aiguillon pour faire passer son message de revendication sécuritaire. Les cyclistes se sont entretenus avec le maire de Saint Léger pour mettre en évidence le danger que représente la traversée de la Garonne. Ce groupe revendique donc l'installation d'une passerelle qui

permettrait de relier en sécurité les deux rives. A noter que la vélo-route de la vallée du Lot partant d'Aiguillon est balisée jusqu'à Cahors, l'accès à la voie verte le long du canal de Buzet nécessite donc un passage obligé par Saint Léger. Le groupe a été accueilli devant la mairie d'Aiguillon par Jean Pol Viele, adjoint au développement économique.